



Le journaliste sportif et analyste Alain Denis Ikoul exprime ses réserves concernant la liste des joueurs sélectionnés par le manager sélectionneur Rigobert Song pour le prochain rassemblement des Lions Indomptables. Plus particulièrement, il met en garde contre la convocation d'Ondoa et d'Epassy.

Alain Denis Ikoul remet en question la logique du retour d'Ondoa en sélection, qui, selon lui n'a plus de références sportives sérieuses depuis la CAN 2017. Malgré son manque de temps de jeu régulier, il est convoqué en équipe nationale, ce qui est un scandale. L'analyste sportif critique également l'utilisation d'un match en D3 française pour justifier sa convocation. Selon lui, Ondoa ne devrait pas être le deuxième gardien de l'équipe nationale.

Quant à Epassy, qui ne joue plus en club depuis le début de la saison, Alain Denis Ikoul estime qu'il devrait se concentrer sur sa carrière de footballeur en recherchant un club et du temps de jeu. Il qualifie la présence de ces deux joueurs dans la liste de la sélection camerounaise de très mauvaise publicité. Le journaliste sportif évoque le manque de logique et de cohérence dans cette décision.

Pour Alain Denis Ikoul, la reconstruction de l'équipe nationale devrait passer par la promotion de jeunes joueurs tels que Ngapandouetnbu, qui a fait ses preuves en U23 et s'entraîne régulièrement avec un grand club comme l'OM. Il propose qu'il soit accompagné d'un autre

jeune joueur de l'Élite One en tant que remplaçants d'André Onana, ce qui permettrait de préparer l'avenir de l'équipe
